



川崎市立新城小学校
第4学年 学年便り
12月号
令和6年11月29日(金)

今年も残すところ1か月になりました

先日は、お忙しい中、土曜授業参観にお越しいただき、ありがとうございました。お子さんの学習している様子はいかがでしたでしょうか。3時間目の防災出前授業が、ご家庭でも防災について話をするきっかけとなれば幸いです。総合の「安心・安全・防災プロジェクト」の学習では、それぞれの課題が決まり、解決に向けて調べ学習を行っています。ご家庭でのご協力をお願いする場面があるかと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。

早いもので、今年も残りひと月になりました。12月は1年の締めくくりの月でもあります。師走は何かと慌ただしい日々が続きますが、子ども達が今年の成長を実感しながら学習面も生活面も来年への意欲が持てるよう、担任一同、支援していきたいと思います。

◆◆◆12月の学習予定◆◆◆

国語	未来につなぐ工芸品 友情のかべ新聞 もしものときにそなえよう 書初めの練習
社会	昔から今へと続くまちづくり
算数	くらべ方 小数のしくみとたし算、ひき算 変わり方
理科	ものの温度と体積 冬の夜空
音楽	いろいろな音のひびきを楽しもう
図工	わすれられない気持ち
体育	プレルボール 鉄棒運動
道徳	希望と勇気、努力と強い意志 公正、公平、社会正義 親切、思いやり
総合	みんなが笑顔になるために～安心・安全・防災プロジェクト
学活	ぴかぴかそうじ大作戦 今年1年をふり返って
外国語	Let's Try2 Unit7 What do you want? Unit8 This is my favorite place.

図書ボランティアさんによる今月の朝の読み聞かせは20日(金)です。

◆◆◆体育の授業での衣服・持ち物について、お願いします◆◆◆

寒いと感じる日は、体育着の上からトレーナーを着ることができます。体育着袋に体育用のトレーナーを入れておいていただくと、子ども達の体調管理としてとても助かります。ただし、安全上の理由により、ファスナーやフード、紐がついていないものに限りません。また、体育の時間にタイツを履くことはできません。(切れたり、滑ったり等の危険を防ぐためです。)タイツを脱ぐと裸足になってしまいますので、必要に応じて体育用の靴下をご用意ください。長ズボン履く場合は、伸縮性のよい運動に適したものをお願いします。安全な学習のためにご協力をお願いします。

寒くなってきましたので、体育の授業前の準備運動やそれ以外の時間でも体力向上を図るため、縄跳びを行います。お子さんの体に合った長さに調節していただき、記名をして持たせてください。

◆◆◆芸術鑑賞教室の返金について◆◆◆

12月2日(金)に行う芸術鑑賞教室の参加費は、11月徴収金と一緒に引き落とししています。当日欠席などで参加しなかった児童のみ返金します。ご承知おきください。

◆◆◆12月10日(火)の下校について◆◆◆

12月10日(火)、4年生の研究授業があります。1組と3組が授業を行いますので、2・4組は4時間授業、1・3組は5時間授業となり、下校時刻がクラスによって変わります。ご確認をお願いします。